

其ノ後桂園トシテ進展シサム人夫對中林組ノ紛糾ハ益々深刻化シ終末傍観的態度ニ在リシ末京原斯工組合ノ如キニ辯柄ヲ該カテ中枯組ニ相對シ折柄松頭ニシテ停年制而過ノ好轉ニ資セシトタルモノアリ人夫側ハ統制ノ北ルヘキモノナシ全シ無力ナルニモ麻布蒲田一營業所人夫等ハ自聯一處援シ受ク稍活潑ナリ

未京瓦斯工組合、彭靜

所仰大御質等八代森俊蕃神田中林、久名ハ六月十三日午
ノ十一時瓦斯会社本社ニ會致告葉謀吏ヲ訪向シ、人大、爭議
ハ松エシ若シメ且ツ人夫一生活糧ヲ奪ヒ一般公衆ノ利便ヲ害
ノミナリ、レト該復職方輒旋ノ嘆願シ為セリ。

六月十六日瓦斯工組今本部——高橋清人、火谷軍藏、二名ハ直
接中林方ニ至リ面会シ根ヘシ、ク果サス別記勧告書ヲ演シテ
志ルカ終未傍観の態度ノ様リタルニ中林、懲處ヲ拵致シテ

自聯系東京及斯工組合一動靜

ル爲メ人夫側ニ同情シ別記勧告書向察一議論ヲ持スルニ至レ

三、自金志剛所立四東京瓦斯工組合（自由聯合系）=於テハ人
夫ニ同情シ六月十日組合幹部北林大時池田菅野小松崎森周
根等麻布營業所裏ニ訪問、中林道二計レ復職方ニ警告セラレ
度尚解決一手候トシニ直接会社ニ於テ人夫ヲ使用セラレ度レ
ト文渉

中村組（元都慶）一動靜

中林組ニテハ平常通り人夫供給ノ爲ニ居リテ態度強硬ニベラ
争議悪化スルニ於テハ人夫請負業シ中止スル旨コロシニ争
議ノ軍用米トレニ米値數十倍ノ積ミテ氣勢ノ張ル等ノ積極的
懲實シ持レバ居レリ

谷營業所、勤靜